



**APORTE AL FINANCIAMIENTO SOSTENIBLE DE PYMES:**

# Tresmontes Lucchetti es nuevamente reconocida entre las Mejores Empresas Pagadoras de Chile

Tresmontes Lucchetti —reconocida por sus marcas Zuko, Livean, Lucchetti, Kryzpo y Gold, entre otras— fue destacada por segundo año consecutivo en el reconocimiento “Mejores Empresas Pagadoras 2024”. La iniciativa, organizada por la Bolsa de Productos, la Asociación de Emprendedores de Chile (Asech) y “El Mercurio”, busca promover el financiamiento sostenible de las pequeñas y medianas empresas, y destacar a las compañías líderes en pago oportuno.

Este año, se evaluaron 12.500 organizaciones entre julio de 2023 y junio de 2024. La selección de las ganadoras se construyó sobre la base de la información oficial de facturas ingresadas a la custodia de la Bolsa de Productos. Así, Tresmontes Lucchetti fue destacada en la categoría Alimentos.

“Sabemos que las pymes buscan trabajar con empresas respetuosas, que aporten a la sociedad y que sean buenos aliados de negocio. Reconocemos la importancia y el valor que estas empresas entregan tanto a nuestra compañía como a la economía nacional, por ello mantenemos un compromiso con el pago oportuno efectivo y buscamos diversas formas de apoyarlos”, señala el gerente de Administración y Finanzas de Tresmontes Lucchetti, Salomón Yasky.

**ACCIONES CLAVES QUE HACEN LA DIFERENCIA**

Para asegurar el pago oportuno a las pymes, la compañía de alimentos

La compañía de alimentos destaca por segundo año consecutivo por su menor plazo de pago efectivo a pymes.



TRESMONTES LUCCHETTI

implementó el programa “Tu pago a tiempo” que involucró la integración con el Servicio de Impuestos Internos (SII) para identificar a todos sus proveedores pymes. A su vez, creó la asignación automática de documentos según el área compradora y conformó un comité para el seguimiento semanal de todas las facturas pendientes, con el objetivo de garantizar que estos documentos se paguen antes del plazo legal de 30 días. Adicionalmente, como una

forma de colaborar con el acceso a financiamiento con tasas competitivas para las pymes, Tresmontes Lucchetti implementó el programa “Financiamiento Proveedor - Confirming”, en el cual publica las facturas que ya han sido aceptadas en diversos portales de bancos e instituciones financieras. Así, las pymes pueden acceder a créditos con menores tasas que desestresen sus restricciones de capital de trabajo. Esta iniciativa fue considerada por Sofosa como

“experiencia inspiradora” en su manual de buenas prácticas para el desarrollo de las pymes, al permitir mejorar los indicadores del capital de trabajo y aportar al crecimiento de estas empresas de menor tamaño.

**ALIADOS PARA EL DESARROLLO SOSTENIBLE**

En su estrategia, Tresmontes Lucchetti aborda las tres dimensiones del desarrollo sostenible: social, ambiental y



TRESMONTES LUCCHETTI

Justo García, presidente de Tresmontes Lucchetti, recibiendo el galardón de “Mejores Empresas Pagadoras” junto a Fernando Cañas, presidente de la Bolsa de Productos.

Salomón Yasky, gerente de Administración y Finanzas, con parte de su equipo.

económica, con metas específicas en cada una de ellas, que involucran un estrecho trabajo con su cadena de valor. Para ello, la compañía ha desarrollado diferentes iniciativas, como encuentros periódicos, auditorías preventivas y programas de desarrollo de capacidades, que buscan impulsar altos estándares entre sus proveedores, cuidando al mismo tiempo el respeto a los derechos humanos, la salud y seguridad de los trabajadores, y un menor impacto ambiental en sus operaciones y productos.

“Mantener una relación de confianza y compromiso recíproco con todos nuestros proveedores es fundamental. En el caso de las pymes, sabemos que el plazo de pago y toda acción que aporte a su

desarrollo son es especialmente importantes, por ello nos da una gran satisfacción ver cómo nuestros equipos desarrollan un trabajo de mejora continua en este aspecto, reflejando una actuación consciente y conectada al propósito superior de la compañía, que busca que el progreso sea para todos”, menciona Justo García, presidente de Tresmontes Lucchetti y vicepresidente de Grupo Nutresa para la región Chile y México.

**CERCANÍA Y RECONOCIMIENTO A SUS PROVEEDORES**

Tresmontes Lucchetti, como parte de Grupo Nutresa, la empresa de alimentos más sostenible del mundo según el Dow Jones, reconoce año a año a sus proveedores en el evento internacional “Proveedor Ejemplar”. La instancia tiene como objetivo reconocer la labor de empresas y organizaciones proveedoras de distintas partes del mundo que aportan a los objetivos estratégicos y de sostenibilidad de la organización, relevando su desempeño en materia de innovación, productividad y nivel de servicio.

Además, la empresa de alimentos realiza en Chile, el Encuentro de Contratistas y Proveedores, que reúne a todos los líderes de la compañía, administradores de contratos y otros actores claves para generar cercanía, compartir avances, desafíos comunes y relevar la importancia del trabajo conjunto.